



La formation donne des perspectives, dans le monde entier.



© Internationale Entwicklung / Développement international / Libre de droits

### **Le Dimanche de Développement international : Merci beaucoup de votre soutien !**

Le Dimanche de Développement international a eu lieu le 10 septembre 2023. Nous tenons à remercier du fond du cœur l'ensemble des officières et officiers de Poste ainsi que l'ensemble des participants à cette journée et des participants au culte pour leur collaboration ainsi que pour le soutien reçu.

Grâce à nos parrainages thématiques, nous soutenons l'avenir de plus de 40 000 enfants. L'un de ces parrainages se concentre sur la formation dans le monde entier. C'est seulement grâce à la formation que beaucoup d'enfants pourront à l'avenir faire partie de la société. La formation les protège de l'exclusion, brise la spirale de la pauvreté et leur donne une perspective d'avenir.

Grâce au parrainage thématique « L'éducation dans le monde entier », nous pouvons permettre aux enfants menacés des Philippines et du Myanmar d'aller à l'école, construire des Centres de formation en République du Congo et proposer des offres extrascolaires d'apprentissage au Brésil. Par ailleurs, nous soutenons la construction d'écoles, par exemple au Zimbabwe, et gérons un grand programme scolaire destiné à plus de 5000 enfants en Haïti.

Le capitaine Chavannes est responsable du programme scolaire en Haïti et considère la promotion de la formation comme une perspective d'améliorer la situation catastrophique de son pays : « *La formation donne de l'espoir aux gens. La population sait que c'est la seule issue pour sortir d'une spirale négative en Haïti.* »

Nous vous remercions de tout cœur, aussi au nom de nos partenaires au projet, pour votre généreux soutien ! Ensemble, nous rendons le changement possible. Et cela, dans le monde entier.

### **Auteur**

Internationale Entwicklung

### **Publié le**

14.9.2023